

■ Danger Montpertuis mobilisé

Des membres du collectif Danger Montpertuis, qui s'oppose à la possible installation d'une usine de bioéthanol sur le site de la Manurhin, se sont retrouvés devant la mairie avant le conseil. « Bellerive révisé son PLU, a expliqué Isabelle Filatov, la présidente. Mardi, nous avons rencontré le maire pour lui demander d'interdire les 10 % des Installations classées pour la protection de l'environnement les plus polluantes. » Sur ce dossier, Jérôme Joannet précise : « Montpertuis est destiné à accueillir de l'activité industrielle. Je ne reviendrai pas là-dessus. C'est ce dont on a besoin sur l'agglomération pour créer de l'emploi. Mais il n'est pas question de développer des activités polluantes qui présentent un risque pour la population. »